

Flashinfo

Convaincre pour gagner !

En janvier, pas de jour sans lutte pour emploi, salaires, conditions de travail, contre la fermeture d'entreprise, de service public. Impossible de tout citer. Le 27 janvier nous étions plus de 150 000 manifestant.e.s pour porter nos revendications. Revendications, arguments qui ont été développés, partagés lors des assemblées de syndiqué.e.s durant ce mois de janvier avec des échanges parfois vifs, mais constructifs.

Nous avons le matériel de lutte avec la consultation UCR « **Quel niveau de pension pour vivre sans se priver** », les pétitions pension/papier, participation employeur aux complémentaires santé, ... à chacun de faire connaître ce matériel pour le faire remplir, le faire signer.

L'action du 24 mars, à l'appel des 9 orgas retraité.e.s, se prépare après les réunions régionales UCR. Nous avons 1 mois 1/2 pour préparer des initiatives en département et gagner la mobilisation en région.

Le 8 mars, les initiatives émergent pour que l'égalité soit l'affaire de toutes et tous et soit prise en compte dans la campagne présidentielle. Soyons présent.e.s aux rassemblements pour l'égalité de salaire et retraite, de respect, de partage des tâches, de liberté...

Mi-mars, une journée d'action interpro et en intersyndicale plus large est envisagée, après le 27 janvier.

Les enjeux pour la société dont nous avons besoin sont très peu portés dans la campagne présidentielle par contre, les idées nauséabondes largement médiatisées, sont à combattre. Pied à pied ! LA CGT et l'IHS organise une journée débat le 10 février dans ses locaux à Montreuil retransmise en direct sur www.cgt.fr.

La situation internationale nous rappelle que la politique capitaliste mène le monde au détriment des peuples. Le bon sens et le dialogue doit émerger de part et d'autre tout en niant les despotes.

Echanger, partager, revendiquer, se réunir sont les maîtres mots pour convaincre à lutter. La CGT, une force, notre force !

Syndicalisation :

La remise des FNI a été l'occasion de se rencontrer. Continuons à réunir, échanger entre syndiqués et à récupérer les FNI 2021, à ce jour 11509 FNI rentrés dans les SD(s) soit - 64 FNI des 100% 2019. Proposons l'adhésion lors des manifs, comme cela a été fait le 27/01. Le 8 Mars et le 24 Mars doivent permettre de renforcer notre UFR et la CGT dans son ensemble.

Orange : Nomination de la nouvelle Directrice Générale

La CGT souhaite qu'Orange redevienne une entreprise qui offre aux usagers des services de qualité, disponibles, accessibles partout, pour tous, en rupture avec la stratégie de financiarisation du Groupe.

Les salariés ont besoin d'une réelle reconnaissance des efforts consentis avec une meilleure répartition de la richesse qu'ils produisent, l'amélioration

des conditions de travail, des recrutements à hauteur des besoins.

Luttes gagnantes

Par leurs initiatives d'actions multiformes les salariés selon leurs entreprises ou services ont gagné à Orange Marine, Autun (71), Saint Chaptel (30), Sogetrel, 3 Poste chauffeurs postiers, des embauches de CDI, des HS payées, des négociations sur le transfert avec minima maintien de salaires, ancienneté et suppression de la clause de mobilité, le maintien en service jusqu'en 2023, des RAP ou des REP pour des augmentations de salaires.

Atteintes aux droits

19/01: rassemblement au Palais Royal à l'appel de CGT spectacle. Denis Gravouil, secrétaire CGT, est convoqué par la préfecture de police pour « manifestation sans déclaration préalable ». 20/01: grève et manifestation très suivies dans

l'éducation nationale. A Paris, la préfecture de police interdit la manif qui aura quand même lieu. Ces exemples, non exhaustifs, montrent bien les atteintes aux libertés. Le but est bien d'empêcher l'expression revendicative des salariés. Si le préfet Lallement est connu pour ses méthodes musclées, il a le soutien du ministre de l'intérieur, même quand il fait preuve de « laxisme » envers les manifs d'extrême droite. **Soutien à nos camarades.**

Contrat d'Engagement Jeune (CEJ) : aucune perspective pour les jeunes !

Destiné aux 16 à 25 ans sans formation ni emploi gagnant moins de 497,50 € par mois, à peine 500.000 jeunes pourraient l'obtenir, écartant ainsi la grande majorité d'entre eux !

La CGT revendique une allocation à 80% du Smic, des moyens suffisant pour les CROUS et missions locales, une réforme des critères d'attribution et des montants des bourses.

SAM : l'activité doit être maintenue à Decazeville !

Les salariés de la Société Aveyronnaise de la Métallurgie occupent le site depuis 51 jours contre la délocalisation de leur activité en Roumanie. Renault, principal donneur d'ordre, porte la responsabilité de sacrifier 333 salariés et leurs familles. Rassemblés le 12 janvier à Bercy, ils ont exigé le maintien de leur activité sur le site et le développement de l'emploi industriel.

Commémoration du 60^e anniversaire du massacre au métro Charonne

Un rassemblement y est prévu à 18h avec prises de parole.

8 février 1962 : la manifestation pacifique contre les crimes et attentats de l'OAS (



Organisation de l'Armée Secrète), pour la paix en Algérie et le droit à l'autodétermination du peuple algérien, est réprimée par la

brigade spéciale de police, placée sous l'autorité directe du préfet Maurice Papon. Il sera dénombré de nombreux blessés et 9 syndiqué.es mort.es dont 2 de nos camarades. La République française doit reconnaître le caractère criminel de la répression.

Traite des êtres humains dans le bénévolat associatif

Les responsables de l'association Vies de Paris sont poursuivis pour s'être rendus coupables de traite des êtres humains à des fins de travail forcé, de conditions de travail indignes ainsi que de rétributions insuffisantes ou inexistantes. Ils devront aussi répondre des délits de travail dissimulé et d'emploi d'étrangers en situation irrégulière. Les migrants adhéraient à Vies de Paris pour obtenir une domiciliation Or, l'ensemble des services proposés se révélait payant. La CGT a accompagné, avec le Comité Contre l'Esclavage Moderne, les victimes dans le cadre de leur régularisation.

Transparence des salaires entre les femmes et les hommes : non au féminisme washing !

La CGT, avec la C. E. S, porte l'exigence d'adopter une nouvelle directive européenne pour garantir l'égalité salariale. Suite à cette exigence, la commission européenne a mis en chantier une directive sur la transparence des salaires hommes/femmes. Pour faire progresser l'égalité, la directive doit évoluer en éliminant les seuils fixés aux entreprises de plus de 250 salarié-e-s, en appliquant le principe de l'égalité de rémunération pour un travail de valeur égale, en respectant les droits syndicaux des salarié-e-s et les prérogatives des organisations syndicales

EHPAD - La soif de profit crée des monstres :

Orpéa, Korian, machines à cash au détriment des résidents, de leur famille. En pleine pandémie Orpéa augmente son bénéfice net de 40% au 1^{er} semestre 2021. La course aux dividendes plonge les personnels dans des situations inextricables ne leur permettant pas de faire leur travail correctement. La maltraitance, les privations de nourriture, de soins, sont organisées par ces groupes, couvertes par les gouvernements successifs. Il y a urgence à répondre aux revendications des personnels.

Le PDG de La Poste dans la Nièvre

Utiliser les compétences des facteurs pour placer des services, payants évidemment, qui n'ont plus rien à voir avec le cœur de métier. *Chronofresh !* Voilà ce que veut démontrer M, Wahl quand il accompagne une factrice sur sa tournée. Les facteurs ne sont pas dupes et ils réclament des emplois, de

meilleurs salaires et conditions de travail sur beaucoup de bureaux.

Audition de Muriel Pénicaud au Bureau International du Travail

L'ex ministre du travail de Macron, auditionnée pour le poste de directeur général de l'OIT, assume les ordonnances qui ont affaibli garanties collectives et droit à la représentation des travailleurs, en révisant en profondeur le Code du travail. Plusieurs ordonnances ont fait l'objet de plaintes CGT et FO devant l'OIT. La nomination de M. Pénicaud entraverait par conflit d'intérêt l'examen de ses plaintes. La CGT alerte à nouveau sur les risques que cette candidature fait courir à l'OIT et aux normes dont l'OIT est la garante.

International

Exclure Solidarnosc

Ce syndicat polonais a des prises de position qui entrent en contradiction avec les statuts et orientations de la CES. Son allégeance au pouvoir politique le conduit à se prononcer contre les droits des femmes, contre les LGBT et contre les immigrés. Ces non respects des principes fondamentaux du syndicalisme européen doivent conduire à son exclusion de la CES. La CGT le demande.

Au Mali comme au Burkina, les militaires confisquent la colère populaire.

La CGT apporte son entière solidarité aux camarades, aux peuples Malien et Burkinabé et aux organisations syndicales des deux pays qui ont la lourde tâche de mener le combat contre des gouvernements corrompus et contre des putschistes qui refusent un retour à une vie démocratique.



Quel niveau de pension pour vivre sans se priver ? C'est l'enquête que propose l'UCR dans ce *Vie Nouvelle*. Que vous retrouverez aussi dans vos sections ! Elle est là, à point nommé, pour exprimer tous nos besoins, porter nos actions, dans cette année marquée par 2 élections politiques. Et le 2 décembre en photos, un régál !

